

ABSTRAK

Budaya Organisasi pada Sekolah Menengah Kejuruan Nurul Falah Aur Kuning Kabupaten Pasaman Barat.

Skripsi: FIP/AIP, 2014. Penulis; Dita Salfitri; 2008-03808.

Permasalahan yang timbul dalam penelitian ini adalah masih kurang efektifnya penerapan budaya organisasi di Sekolah Menengah Kejuruan Nurul Falah Aur Kuning Kabupaten Pasaman Barat. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk memperoleh informasi mengenai Budaya Organisasi dilingkuangan Sekolah dimaksud. Jenis penelitian ini bersifat deskriptif, adapun Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh personil guru yang ada di Sekolah Menengah Kejuruan Nurul Falah Aur Kuning Kabupaten Pasaman Barat yang berjumlah 35 orang. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket model Skala Likert yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya, uji validitas terhadap angket ini didapatkan angka 0,684. Angka ini lebih besar dari r_{tabel} dengan taraf kepercayaan 95% dan $N = 15$ sebesar 0,514. Sehingga dinyatakan bahwa angket yang akan digunakan sebagai instrument penelitian adalah valid. Uji reliabilitas didapatkan angka 0,985. Angka ini lebih besar dari r_{tabel} dengan taraf kepercayaan 95% dan $N = 15$ adalah 0,514. Hal Ini menandakan instrument penelitian reliabel. Data yang diperoleh dianalisis dengan mencari skor rata-rata (mean). Hasil analisis data penelitian budaya organisasi di Sekolah Menengah Kejuruan Nurul Falah Aur Kuning Kabupaten Pasaman Barat menunjukkan bahwa: 1) Inisiatif individual personil pada Sekolah Menengah Kejuruan Nurul Falah Aur Kuning Kabupaten Pasaman Barat berada pada kategori sangat baik dengan skor rata-rata (4,34), 2) pengarahan dalam Budaya Organisasi berada pada kategori baik dengan skor rata-rata (4,08), 3) integrasi personil dalam Budaya Organisasi berada pada kategori baik dengan skor rata-rata (3,93), 4) dukungan dari manajemen dalam Budaya Organisasi berada pada kategori baik dengan skor rata (3,94), dan sedangkan pola komunikasi dalam Budaya Organisasi berada pada katagori baik dengan skor rata-rata (3,69). Secara umum Budaya Organisasi pada Sekolah Menengah kejuruan Nurul Falah Aur Kuning Kabupaten Pasaman Barat berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,99.